



PRI PIDE DETENER OPERACIÓN

Exigen que comparezca titular de la Marina por Interoceánico

El grupo parlamentario del PRI solicitó ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión la comparecencia de Raymundo Morales, secretario de Marina, por el descarrilamiento del Tren Interoceánico, en el que fallecieron 14 personas.

“Pedimos que estén acá, y pedimos que se detenga (su) operación completa, y se nos explique correctamente qué está sucediendo y se haga una investigación independiente”.

El punto incluye la comparecencia de Andrés Lajous, titular de la Agencia Reguladora del Transporte Ferroviario.

“Más allá de lo que haga la Fiscalía para buscar responsabilidades, queremos saber qué pasó con este proyecto, qué tanta es su viabilidad ambiental, financiera, de infraestructura”, informó Rubén Moreira, coordinador de la bancada en la Cámara de Diputados.

Aunque el oficialismo evitó debatir el tema del Interoceánico

como parte de la agenda política, Ricardo Anaya, coordinador del PAN en el Senado, se pronunció porque el expresidente Andrés Manuel López Obrador dé la cara.

Anticipó que López Obrador debe una explicación a los deudos.

“No nos importa la opinión de López Obrador sobre Venezuela, importa que dé la cara a las familias de 14 personas que murieron en el tren que él construyó. Ahí están los audios de su sobrino que con claridad dice que va a suministrar el balastro, y confiesa que va a tener que dar moches porque es de mala calidad y cínicamente dijo que el problema vendría”.

—Diana Benítez



LUCÍA FLORES

Reclamo. Anaya demandó que López Obrador dé la cara a familias de fallecidos.